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Где крыша 

дома твоего...
Там 'кропотливо, дом за 

домом, трудится бригада 
кровельщиков Ивана Федо
ровича Шевчука. Вместе с 
остальными строителями из 
СУ-13 сдают они объекты 
за объектом, находясь, в 
основном, на самом верху, 
на крыше. Крыша — дело 
серьезное, все недоделки 
здесь видны после первого 
же дождя, а потому к бри
гаде кровельщиков отноше
ние оербо строгое. Но, как 
заверил меня Иван Федоро
вич, краснеть за свою рабо
ту им не приходится. Все 
15 членов бригады работа
ют без брака.

Разговор о работ»? кро
вельщиков у нас состоялся 
с их бригадиром в одной 
из бытовок строительной 
площадки 1.10 улице Бех
терева. Всего несколько 
дней работают здесь кро
вельщики, но на одном из 
домов работа уже заканчи
вается, а потом дойдет оче
редь и до второго. Всего 
на один дом уходит дней 
пять, но, к сожалению, под
водят монтажники, лифте
ры, а частенько и погода.

Живо, с заинтересован
ностью рассказал Иван Фе
дорович о своей бригаде. 
Она замечательна тем, что 
работают тут хорошие спе
циалисты, «мастера на все 
руки». Все в стройуправле
нии знают и Р. Ф. Газимо
ва и Р. Т Шакурова, М. 3. 
Харисова, А. Ф. Фарафон
това. Давно уже повелось 
в бригаде так, что без дела 
строители не остаются: нет 
основной работы — идут 
по дому выполняют столяр
ные, плотницкие и другие 
работы.

А некоторые объекты (на
пример, диспетчерскую) не
давно делали полностью са
ми, что называется, с ну
ля до самой кровли. «Пото
му и деньгами не обижены, 
хорошо зарабатываем», — с 
гордостью заметил брига- 
дир. Есть в бригаде и мо
лодые ребята: Вольхин, Ге- 
теулин работают совсем не
давно.

Сам Иван Федорович 
Шевчук работает в бригаде 
уже 28 лет, его знают в 
нашем комбинате, а он в 
свою очередь хорошо знает 
и делает свое дело. «Глав
ное для нас в работу, — 
подытожил свой рассказ 
Иваи Федорович, — рабо
тать добросовестно и каче
ственно. Ведь это большое 
дело, когда крыша в доме 
не протекает».

Не часто стали собирать
ся воедино профсоюзные 
работники: все текущие де
ла да неопределенность в 
завтрашнем дне отбивали 
охоту активизироваться. 
Всякому терпению прихо
дит конец. И профсоюзно
му тоже. Не так давно во 
2-м областном Доме проф
союзов собрались профсо
юзные деятели многих 
строительных организаций 
города и области. Собра
лись поговорить о текущем 
моменте.

В начале заседания с тре
вожными интонациями в го
лосе выступил председа
тель обкома профсоюзов 
работников строительства и 
промышленности стройма
териалов 3. Е. Пчелин.

Он подчеркнул, что в ус
ловиях взрывоопасной си
туации, когда в магазинах 
пустые полки, на бензоко
лонках — спекуляция, банк

* Репортаж ----------------------------------------------------------------

ВЕТЕРЛНЫ ДСК, ОБЪЕДИНЯЙТЕСЬ!
Танцевальный зал Двор

ца. культуры имени Горько
го. Сегодня вопреки обыч
ному, здесь собрались не 
юные танцоры хореографи
ческой студии. В зале сидят 
ветераны нашего домострои
тельного комбината. Такая 
встреча проходит впервые, 
и потому народу немного, 
.человек десять-двенадцать. 
Встреча эта намечалась дав
но, и вот, наконец, по ини
циативе самих ветеранов,

Когда обретем собственный голос...
не выдает рабочим закон
ную зарплату и т. д. и 
т. п., — молчать, бездейст
вовать профсоюзам нельзя. 
Предприятия, что перешли 
на новые формы труда, ху
же работают, но больше 
получают. Нет потребитель
ской корзины. Нет основ
ных, нужных сейчас законов, 
в том числе и закона о 
колдоговорах. Спекуляция 
называется предпринима
тельством. Ни исполком, ни 
милиция не .принимают уча
стия в пресечении беззако
ния — бессилие нашей ме
стной власти налицо, всюду 
хозяйничает торгово-про
мышленная мафия. Растет 
преступность. Идет накоп
ление первоначального ка
питала в отдельных руках. 
После известных событий

она состоялась. Желание 
активно работать, помогая 
родному ДСК, а также не
обходимость решения мно
гих своих «ветеранских» 
проблем объединило этих 
людей.

— Мы решили собрать 
ветеранов, чтобы обсудить 
проблемы, выбрать Совет 
ветеранов, наметить какие- 
то предложения и с ними 
выйти на руководство ком
бината, ну и просто напом

(19—21 августа) все яснее 
просвечивает буржуазно
демократический строй вза
мен социалистического пу
ти развития. Непонятны на 
сегодняшний момент и 
действия Ельцина.

Учитывая все это, В. Е. 
Пчелин считает, что, по
скольку реакция на профсо
юзы у ответственных орга
нов — никудышная, рабо
тать надо не с высокопо
ставленными лицами и не 
забрасывать их просьбами 
и требованиями, а форми
ровать отношение к поло
жению в стране на рабочих 
местах, в трудовых коллек
тивах, быть с ними рядом, 
как это и полагается за
щитникам профессиональ
ных интересов трудящихся. 
Профсоюзам пора форми

ровать свой собственный го
лос и по возможности вли
ять на ход общественного 
развития.

А ситуация действительно 
критическая. В Каменске- 
Уральском уже месяц сто
ит электродный цех. Водо- 
управленцев отправляют в 
отпуск без содержания 
только потому, что нужно 
сэкономить деньги — в 
банке их вовремя не вы
дают. Ревда бастует, Севе
роуральск бастует. Обком 
недавно выделил им 200 
тысяч рублей на зарплату. 
Что будет потом — неизве
стно. Сейчас появляются 
голоса в защиту фондов со
циального страхования в 
случаях задержки зарпла
ты банками. Ведь подобные 
случаи на предприятиях —

нить о себе, ведь нам в ком
бинате уделяют не столько 
внимания, сколько хоте
лось бы, — так начала свое 
выступление перед собрав
шимися Мария Васильевна 
Узких.

— Сейчас в стране идет 
подготовка к Союзной, Рос
сийской конференциям вете
ранов. В городе прошли 
районные конференции. Мы, 
в прошлом все работники 
ДСК, решили объединиться 
и создать свою небольшую 
организацию еще потому, 
что в профсоюзных органи
зациях подразделений о нас 
забывают, а проблем у нас 
много: иной раз отремонти
ровать квартиру надо — не 
знаешь, куда обратиться, 
сложно стало жить на пен
сию, которую получаем. 
Есть вопросы к руководст
ву по распределению садов 
и огородов; те, кто на них 
записался, ходят уже второй 
год и ничего не могут до
биться. Слышали мы, что 
будут решать вопрос о вы
делении участков в деревне 
Мостовая, хочется, чтобы и 
о нас не забыли. Нам мож
но вместе организовать и 
досуг, например, выезжать 
на турбазу.

Для решения всех этих и 
других вопросов Мария Ва
сильевна предложила из
брать небольшой Совет, в 
состав которого войдут 
представители каждого 
подразделения. Но прежде 

всего, необходимо четко вы
яснить, связавшись со все
ми профсоюзными комите- 
тами 1п од разделений ДСК, 
сколько же всего на сегод
няшний день в комбинате 
пенсионеров. Пока, к со
жалению, таких данных нет. 
Еще на один очень важный 
момент решили обратить 
внимание ветераны: вклю
чить в коллективный дого
вор кооператива ДСК и 
свои просьбы и предложе
ния.

Интересное и нужное за
мечание внес Михаил Пет
рович Владимиров:

— Мы вот решили выйти 
с просьбами к руководству, 
а ведь нам надо не только 
просить, но и дать что-то 
самим. Я считаю, что за
дача пенсионеров — по
мочь комбинату в работе 
Ведь нерешенных вопросов- 
то много. Как организовать 
производство, чтобы не вы
брасывать деньги на ветер? 
Нужна ли комбинату служ
ба гражданской обороны? 
Как лучше спланировать ра
боту ветеранов с молодыми 
рабочими предприятия, ведь 
в наших руках большой 
стаж, опыт, который им не
обходим, Все принимаемые 
решения будем публиковать 
в газете «Свердловский 
строитель».

На этом же собрании по 
решению присутствующих 
создан Совет ветеранов. По
ка в его состав вошли Г. П. 
Захаров, М. П. Владимиров, 
Н. Д. Иванова, Л К. Су
тормина. Возглавляет Со
вет М. В. Узких.

Но это неполный состав 
Совета. Окончательно ут
вердить его и наметить ка

нонсенс, стихийное бедст
вие, а раз они становятся 
привычными, то это самый 
серьезный сигнал к приня
тию каких-либо действен
ных мер.

— Если мы будем мол
чать, — сказал Пчелин, — 
то лучших времен не дож
демся. Как говорится, царь 
Ельцин один ничего не сде
лает. Нужно действовать со
обща. И профсоюзам в этом 
выпадает одна из главных 
ролей. Если телеграммы от 
трудовых коллективов не 
возымеют должного резуль
тата, профсоюзные органи
зации должны быть готовы
ми к более решительным 
мерам.

Записала 
М. СИМОНОВА.

кие-то конкретные решения 
наши энтузиасты-строители 
пока не в силах. Сначала 
необходимо собрать, объе
динить всех ветеранов ком
бината. И потому самое 
первое и самое главное за
дание получил пока мало
численный Совет: еще раз 
обратиться к представите
лям профкома подразделе
ний ДСК с просьбой соста
вить списки, дать координа
ты своих ветеранов. Сделать 
это надо как можно быст
рее.

В свою очередь мы пере
даем эту просьбу Совета 
ветеранов через нашу газе
ту. И еще: всем ветеранам, 
желающим содействовать 
этому начинанию, всем за
интересованным людям 
предлагаем обращаться к 
последующим номерам на
шей газеты, так как все 
объявления, отчеты о его 
работе, предложения будут 
в ней печататься.

А пока обращаемся ко 
всем ветеранам ДСК: от
кликнитесь, ведь, объединив
шись, вы сможете сделать 
еще много хорошего для 
комбината!

М. ВЯТКИНА.
От редакции. В прошед

ший понедельник состоя
лось первое заседание но
вого объединенного совета. 
На нем был утвержден план 
работы. Совет будет соби
раться дважды в месяц, 
ежеквартально выступать с 
ответами перед .ветерана
ми. Сейчас окончательно 
уточняются списки ветера
нов, решается вопрос о по
мещении.

На снимке: ветеран вой
ны и труда И. М Дягилев.
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Брат Президента

(Окончание, 
Начало в №41),
В вагончике бригады Ель

цин был уже в «пятнистых» 
джинсах и спортивного 
кроя двухцветной курточке. 
Волнистые волосы, осво
божденные из-под шапоч
ки, еще больше молодили 
его. Худощавое лицо, свет
лые глаза, тонкие губы — 
совсем никакого сходства.

Автобус, развозящий бри
гаду по городу, уже при
был. Нс всех задержал Вик
тор Дмитриевич Демин, 
один из ушедших на вспо
могательный монтаж ве

теранов.— Меня просто тря
сет, когда наше добро гни
ет. Чем завтра работать бу
дем? — грозно наседал он 
на руководителей, допустив
ших порчу изоляции, ле
жавшей под открытым не
бом.

В автобусе, сидя рядом с 
Михаилом Николаевичем, я 
заметил, что у рабочих про
сыпается чувство хозяина, 

и отнес это на кооператив
ную форму работы.

Но собеседник не разде
лил моего оптимизма Он 
сказал, что Демин, да и 
другие «старички», всегда 
выделялись нетерпимостью 
к зряшным тратам.

Михаил Николаевич впря
мую спросил, а сколько 
платят домостроителям на 
Севере. Я знал, что уро
вень заработной платы у 
надымских монтажников яв
но недостаточен. Зато, 
как и свердловчан, их все 
время сотрясают «новации». 
Подделки под новизну — 
самая острая болезнь пе
рестройки.

Без удивления воспринял 
Ельцин и то, что одна из 
самых длинных очередей на 
жилье... у Надымского заво
да крупнопанельного домо
строения.

— Толку не будет, пока 
сапожник у нас без сапог,— 
категорично сказал он.— 
Здесь та же боль.

Мы ехали мимо кварта
лов, отстроенных бригадой. 
Да и тот район, откуда 
отправились, по численно
сти превысит Надым. А в 
автобусе у доброй полови
ны монтажников — комму
налки или малосемейки.

— Мы терпеливее были,— 
заметил Ельцин,— а моло
дежь уже не хочет ждать. 
Болтовней ничего не изме
нишь!

Он имел право так го
ворить. По самым скром
ным выкладкам, бригада 
сдавала в год сто пятьде
сят готовых к отделке эта
жей. Даже за семь лет счет 
переваливает за тысячу. А 
ведь Ельцин трудится здесь 
вчетверо дольше.

Мы вышли на перекре
стке двух центральных улиц, 
возле лучшей в городе бу
лочной. Но хлеба не оказа
лось.

— А мне маме в больни
цу хотелось свеженького 
принести,— сказал Михаил 
Николаевич. И пояснил,— 
шла на поправку, а тут...

4. МАМА
Мать братьев летом пе

ренесла операцию, особен
но тяжелую в ее почетном 
возрасте: Клавдии Васильев
не далеко за восемьдесят. 
Младший, который давно 
живет вместе с ней, специ
ально брал отпуск, чтобы 
дежурить в палате област
ной больницы. Отпуск у 
монтажников короче, чем у 
конторских, и в начале ав
густа он уже вернулся на 
объект.

А тут — «черный поне
дельник». Собираясь на ра- 
брту, Михаил Николаевич 
включил репродуктор. Он 
громыхнул жестяными сло
вами обращения «Комите
та».

Уберечь маму от жут
кой вести в больнице не
возможно. Добыть хоть 
какую информацию о судь
бе брата!

Оба известных лишь ему 
телефона в Москве и на 
подмосковной даче не от
вечали. Начал крутить руч
ку радиоприемника.

«Военный переворот». Это 
определение появилось 
мгновенно. Но о местона
хождении Бориса Николае
вича пока нет определен
ных известий. Снова не от
вечают московские телефо
ны. Что делать?

«Жигули», слава Богу, на 
ходу, и бак полон. Куда 
прежде всего? К ребятам! 
В пятницу твердо угово- 
р'ились наминать монтаж 
новой секции.

В вагончике людно, хотя 
пора быть всем на местах.

— Михалыч, ты прости^ 
я с этим Комитетом не ра
ботаю,— только и сказал он 
в ответ на немой вопрос 
бригадира.

Лишь на пути в больни
цу понял, что объявил пер
вую в жизни забастовку.

Маме уже рассказали.. 
Давление подскочило мгно
венно. В субботу речь шла 
о выписке, теперь лечащий 
врач растерян. Он тоже хо
чет спросить, что с россий
ским Президентом.

Но Михаил Николаевич, 
как и большинство из нас, 
узнает о том, что россий
ское правительство дейст
вует, и призывает к непо
виновению самозванцам, 
только во второй половине 
дня.

Неожиданно он дозвани
вается до московской квар
тиры. Трубку берет пле
мянница. Теперь дочь Бо
риса Николаевича — посто
янный связной между ними. 
И снова — в больницу.

Ночью неожиданно заре
вел во все гудки молчав
ший много лет ближний к 
его дому Верх-Исетский за
вод: Старейшее предприя
тие объявило забастовку.

Тут же он передает это 
известие в Москву. На сле
дующий день на централь
ной площади города — гран
диозный митинг. Раньше 
Михаил Николаевич не хо
дил на манифестации. Сей
час — пришел. Площадь бы
ла запружена народом до 
предела. Рабочий Урал не 
покорился запугиванием 
комитетчиков. Под Сверд
ловск спешно перебиралось 
резервное правительство 
России. Плохи дела. Он по
старался, чтобы маме об 
этом не стало известно. Все 
висело на волоске вечером, 
во вторник.

Потом была жуткая бес
сонная ночь, когда каждый 
звонок мог нести роковую 
весть. И все же прорвало 
глухую завесу молчания и 
на город обрушился шквал 
новостей. Теперь маму на
до была оберегать от пе
реизбытка радостных со
общений. Но разве от нее 
что утаишь?

Он появился на площад
ке после третьей бессонной 
ночи. Отвел все предло
жения о подмене. Личная 
забастовка кончилась, те

перь надо было строить. 
Единственное, в чем усту
пил — по-прежнему выхо
дил только в первую, что
бы каждый день навещать 
маму.

5. КОЛОДЕЦ
Только в субботу Михаил 

(Николаевич наконец вы
брался в сад. Дорога к не
му шла мимо кладбища, 
где уже много лет покоил
ся отец. Уральский крестья
нин, смолоду подавшийся 
на стройку, он так был до
волен, что оба сына пошли 
по его линии: стали строи- 
тел ями.

Михаил Николаевич лю
бил возиться на участке, 
здесь, пожалуй, он чувство
вал себя даже уверенней, 
чем на монтажной площад
ке. И здесь однажды он 
бросил вызов себе.

Дело было так. Много 
лет прошло, а на участках 
не могли провести летний 
водопровод. А маме все 
труднее давалась поливка. 
И тогда он решил выко
пать колодец. Сам, без по
сторонней помощи. Конеч
но, он знал, что на глуби
не около метра начинается 
скалистый грунт. Безуслов
но, он помнил, что попытки 
соседей проникнуть к во
доносному слою оканчива
лись неудачей. Но, решив
шись, после работы вече
ром брал в руки лом. Вода 
оказалась на глубине трех 
его ростов- В тесной шах
те он исцарапал бока и 
руки, но все же не отсту
пил. Между прочим, он 
единственный раз посвя

тил брата в- свои личные де
ла, когда его колодец зара
ботал. Ведь Борис Николае
вич не раз сетовал, что вы
пал неустроенный участок.

Честно говоря, мой ве
черний звонок к Ельцину 
был вызван необходимо
стью уточнить, какой был 
«шаг» у этого колодца.

— Глубина семь мет
ров — примерно семь не
дель и ушло,— сразу при
бросил Михаил Николаевич.

— Да разве это важно? 
Я уклонился от ответа.
Просто в книге Б. Ельци

на я наткнулся на эпизод 
из его юности. Перед по
ступлением в Уральский 
политехнический он при
ехал к деду и тот учинил 
ему испытание. Заставил 
сложить баньку от началь
ного до верхнего венца из 
собственноручно обтесан
ных бревен Иначе какой 
ты строитель — вопрошал 
дед. Вместо зубрежки внук 
ладил первое свое соору
жение. И — выдержал ис
пытание. Казалось бы, ме
лочь, случайное совпаде» 
ние. Но оно выпукло пока
зало ф'амилЦное родство 
таких не похожих внешне 
братьев.

И я от души пожелал 
младшему Ельцину того, 
что все ждут от его бра
та — бесстрашия в помыс
лах и упорства в делах.

А. ШВИРАКАС
Надым — Свердловск.
На снимках: Б. Н. Ель

цин — Президент России; 
монтажник М. Н. Ельцин.

Фото В. Капимасова.

* Точка зрения

Переименовывая город...
Ислокон веков русский 

народ новые города назы
вал по имени рек, на бере
гах которых они возника
ли или по имени или фами
лии того человека, по 
инициативе которого начи
налось их строительство. 
Эта старинная русская тра
диция очень хорошо вид
на на примерах наименова
ния многочисленных горо
дов нашей державы.

Перечислю некоторые из 
них: город Москва — по 
имени реки Москва, город 
Вятка — на реке Вятка, го
род Царицин—по имени 
реки Царицы, Самара по 
имени реки Самара, город 
Леков-----по имени реки 
П сковы...

У нас, на Урале, города 
Верхний и Нижний Тагил, 
Верхняя и Нижняя Салда, 
по имени рек Тагил и Сал
да, город Туринск— по 
имени реки Тура, город 
Тавда — по имени реки Тав- 
да. Даже город Невьянск 
Демидов не стал переиме
новывать на свой лад, ведь 

он мог назвать этот город 
Демидов, но он не нару
шил старинной русской 
традиции...

По имени строителей го
родов были названы: город 
Киев по имени его строи
теля— князя Кия, город 
Петербург был назван по 
имени русского царя Пет
ра I, город Ростов-на-До
ну — по имени архиеписко
па Дмитрия Ростовского, го
род Владимир — по имени 
князя Владимира и так да
лее...

Что же касается наиме
нования нашего областного 
центра Среднего Урала, то 
с ним дважды поступили 
неправильно, дважды нару
шив старинную русскую 
традицию, что считаю край
не несправедливым.

На какой реке был по
строен наш город? На ре
ке Исети. Кто заложил наш 
город? Артиллерийский ка
питан В. Н. Татищев! И эти 
истины проигнорированы 
дважды. Первый раз наш

13 ноября нашему постоянному читателю и автору Борису Николаевичу Солонину 
исполняется 72 года.

Материалы за подписью Б. Солонина наши читатели видят на протяжении послед
них лет. Читателям запомнились его статьи о А. С. Пушкине, размышления об обще
ственно-политической жизни страны. Наиболее заметен в июне этого года был его 
очерк о фронтовике, работнике ДСК А. Г. Задорожном.

Показательно, что публикации Б. Н. Солонина не оставляют равнодушными чита
теля. Об этом говорят письма, которые получил автор из Псковской области, гг. Ярос
лавля, Ленинграда, Бендер.

Редакция от всего сердца поздравляет рабкора с днем рождения и желает ему,— 
фронтовику, рабкору, пушкиноведу и просто человеку — крепкого здоровья и новых 
творческих успехов! А сегодня мы публикуем точку зрения нашего автора на пере

именование города.

город наименовали в цар
ских чертогах именем же
ны императора Петра I 
Екатерины I, которая ника
кого отношения к возник
новению города на Урале 
не имела, но приближен
ные Петра Великого, желая 
ему угодить, решили наш 
уральский город назвать 
«Екатеринбургом». Справед
ливо ли это? Это была пер
вая вопиющая несправедли
вость к создателю нашего 
города В. Н. Татищеву, ко
торый выбирал место для 
нашего города! Кстати, в 
Историческом сквере не
плохо было бы установить 
бюст основателю города.

Второй раз произошла 
волюнтаристская «вседоз
воленность» в 1924 году, 
решением Уральского Обл- 
совета наш город был на
зван Свердловском, в честь 
партийного, советского и 
государственного деятеля — 
Я. М. Свердлова, который, 
также никакого отношения 
к нашему городу не имел 
и не имеет, кроме того, 
что в нем бывал, выступал 
в течение нескольких меся
цев... С моей точки зре
ния, Я. М. Свердлов ника
кого отношения к возник
новению и развитию ураль
ского областного центра не 
имеет и потому будет яв

но несправедливо оставлять 
нашему городу его имя.

Мое предложение состоит 
в следующем: старинные 
русские народные традиции 
и обычаи нарушать никто 
не имеет права. И потому 
нашему городу надо при
своить его законное наиме
нование, например: город 
Татищев; — соответственно 
Татищевская область; город 
Татищев — на Исети; город 
Исетск город Татищев- 
град — соответственно Т а- 
тищевградская область.

Автор всей душой под
держивает «Открытое пись
мо в облсовет и в Верхов

ный Совет РСФСР, опубли
кованное в вашей газете, 
посланное Советом движе
ния «За референдум». 
Надо дать слово всем жи
телям Среднего Урала, что 
скажет сам народ. Хватит 
«вседозе,оленного» волюн
таризма нескольких чело
век. Пусть все решит ре
ферендум.

Что касается наименова
ния газеты «Свердловский 
строитель», мое мнение та
ково: редакции не следует 
торопиться с изменением 
названия газеты и переж
дать какое-то время, что 
скажет референдум. После 
него будет все ясно и тогда 
возможно будет переиме
новать и название газеты 
или на «Вестник строителя» 
или «Екатеринбургский
строитель», чтобы в даль
нейшем не быть зависи
мым от конъюнктуры в наи
меновании' нашего много
страдального города...

Б. СОЛОНИН,
инженер-строитель, 

ветеран еойны и труда, 
житель города с 1932 года.
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* Наше интервью--------------------------------------------------

ЧЕТЫРЕ АКЦИИ-ЗА БЛАГОПОЛУЧИЕ...
Итак, пришли поучитель

ные для серьезных эконо
мистов времена, когда ста
рые системы экономическо
го сотрудничества отжива
ют потихоньку, уступают 
место новым, в корне от
личающимся от прежних. 
Уже по изменившемуся лек
сикону об этом можно су
дить. Сравните: пятилетки, 
планы, главснабы, произво
дительность бережливость 
вытеснились акционерами, 
биржами, брокерами и дру
гими иностранными слова
ми.

Неизбежно новые формы 
работы проникли и на на
ше предприятие — сначала 
кооперативным начинанием, 
а сейчас и принципиально 
новым подходом к матери
ально-техническому снабже
нию, к акционерной форме 
сотрудничества. Мы уже 
заводили об этом речь, рас
сказывая о деятельности 
созданного при ДСК ком
мерческого отдела. Сегод
ня мы продолжаем разго
вор с начальником коммер
ческого отдела А. Ф. НА- 
КОРЯКОВЫМ, представите
лем предприятия — учре
дителя «СДСК» в акционер
ном обществе по матери
ально-техническому обес
печению строительства и 
промышленности, именуе

мом АО «РУСС» в г. Моск
ве.

— Расскажите пожалуй
ста, с чего начались дело
вые контакты с московски
ми организаторами АО 
«РУСС»!

— К этой форме взаимо
выгодного сот рудни м е сте а 
мы были подготовлены за
ранее, ибо жизнь на месте 
не стоит, и мы стараемся 
от времени не отставать. А 
началось все с телефоно
граммы. Нас пригласили^ в 
Москву послушать о целях 
и задачах создаваемого об
щества, познакомили с ин- 
ф о рматив ними черновика
ми документов и предупре
дили!: «Ни в коем случае 
вас не принуждаем, хоти
те — принимайте участие, 
не хотите...». Одновременно 
дали понять, что считают на
шу фирму {Достаточно со
лидной и вполне нам дове
ряют, как одному из на
дежных учредителей пред
ложили 4 акции для приоб
ретения.

Мы поразмыслили и под
писали! учредительный до
говор, в коем обязались 
выплатить 40 тысяч рублей 
за 4 акции и соблюдать все 
требования обществе. Ген
надий Григорьевич Черни
ков, кстати, вошел в Совет 

директоров общества 
«РУСС».

— А что это за общество 
и какова выгода от заклю
ченного договора для на
шего предприятия!

— АО «РУСС» организо
валось в целях повышения 
эффективности и оператив
ности материально-техниче
ского обеспечения строи
тельных и промышленных 
организаций, установления 
рациональных хозяйствен
ных связей между пред
приятиями любых форм 
собственности по вопросам 
производства, обмена и ре
ализации продукции в стро
ительном комплексе, орга
низации торгово-посредни
ческой деятельности на бир
жах, аукционах, ярмарках, 
оказания услуг коммерче
ского, информативного и 
маркетингого характера.

Сейчас в нашей нелегкой 
жизни надеяться нельзя ни 
на что. Ни фондовые по
ставки, ни главснабовские 
посулы не соблюдаются в 
должной степени. Приходит
ся уповать на собственную 
изворотливость. Мы подроб
но изучили список акционе
ров—{учредителей «РУССа.», 
своих, что называется, ком
паньонов (их пока 30). Гео
графия просто потрясаю

щая: Москва, Уфа, Магнито
горск, Челябинск, Тюмень, 
Пермь, Новосибирск, Омск, 
Томск, Барнаул' и другие 
промышленные города. Уча
стие в обществе позволит 
нам не только общаться с 
деловыми партнерами один 
раз в квартал, ио и в даль
нейшем получать дивиден
ды (до 30 процентов акцио
нерного капитала) от имею
щихся у нас акций, естест
венно, в процентном соот
ношении от общего числа 
акций (их всего 200). Но о 
втором мы пока не гово
рим, ибо порядок распре
деления прибыли устанав
ливается в конце трудового 
года. Для нас важнее, вы
годнее первое: установле
ние связей с предприятия
ми — акционерами.

— Чем это выгодно!
— Мы просто-напросто 

имеем в таких случаях 
банк данных, где, что и по
чем можно обменять, ку
пить, продать и т. д. Взаи
мовыручка — первое дело. 
Скажем, мы уже в хороших 
деловых отношениях с Че
лябинском. Они нам поста
вили бетон, раствор, мы 
им — 4 машины балконных 
дверей. Или договорились 
с пермскими строителями 
на счет покупки у них по 
госцене 8 тысяч штук сифо
нов за трубы из Перво
уральска, где мы строим 
дом. Вот таким образом 
АО «РУСС» нас завязывает 
воедино, способствует бес
перебойному снабжению

строительных комплексов 
средней части России'. Раз
ве это не выгодно?

Акционерное общество 
«РУСС» — не единственная 
заявка на большой бизнес. 
Не так давно при посредни
честве коммерческого отде
ла ДСК заключил договор 
с акционерным обществом 
закрытого типа «Уральский 

биржевой центр», а также 
приобрел брокерское мес
то на Свердловской товар
ной бирже. Но об этом от
дельный разговор в следу
ющем номере газеты.

Записала 
М. СИМОНОВА. 

НА СНИМКЕ: начальник 
коммерческого отдела 
А. Ф. Накоряков.

* По страницам газет-

Чем живут
горожане

■4- «Ударная стройка» (га
зета «Уралмашстроя» и 
«Свердловскпромстроя») со
общает, что в кооператив
ном предприятии «СПС» со
стоялась производственно- 
экономическая конферен!- 
ция по теме «Производи- 
гельность труда в брига
дах, на участках предприя
тия и меры ее повышения», 
о публико в аны ко нкретны е 
рекомендации этой конфе
ренции. В народном пред
приятии «Уралмашстрой» 
решением правления с сен
тября увеличены в полтора 
раза все тарифные ставки 
рабочих и должностные ок
лады ИТР и служащих.
+ «За прогресс» — газе

та коммерческо-посредни
ческой компании (Госснаб) 
опубликовала интервью с 
зам. председателе правле
ния ПСКП «Свердловский 
ДСК» Евгением Барсуковым 
по обеспечению комбината 
стройматериалами. Кроме 
того, в газете напечатана 
листовка — обращение (в 
рамках осенних дней един
ства действий профсоюзов 
РСФСР) к трудящимся, где 
от правительства' требуют 
четкой и ясной программы 
управления страной и эко
номикой на ближайшие 
шесть-семь месяцев.

-4 «Знамя» (турбомотор- 
ный завод) публикует тре
бования ФНПР в связи с 
критическим состоянием 
экономики и падением жиз
ненного уровня людей. 
ФНПР предупреждает, что 
если правительство не под
держит требования, то 15 
ноября в России будет про
ведена одночасовая оста
новка работы.

4- «Швейник» (газета 
Свердлов ск швейбыта) сооб
щает, что в коллективе пре
кратила существование ком
сомольская организация.

-4- «Наука Урала» (Ураль
ское отделение АН) расска
зывает, что в Екатеринбурге 
гостил докторант Техасско
го университета, автор дис

сертации «Политическая по
доплека экономических ре
форм Горбачева!», полито
лог Ха Санг-Син. По его 
мнению, главным препятст
вием на пути Союза к рын
ку становится... демокра
тия.
+ «В центре» (газета Ле

нинского района г. Екатете- 
ринбурга) полностью посвя
щена 75-летию Екатерин
бургского завода ОЦМ, ко
торый начинал свою исто
рию с аффинажного заво
да по переработке шли
ховой уральской пла
тины. Старейшее предприя
тие большое внимание уде
ляет строительству жилья. 
В планах — два одноподъ
ездных 9-этажных корпуса 
для малосемейных на углу 
ул. Сакко и Ванцетти и 
Куйбышев'» и дом по ул. 
Радищева.
+ «За победу» (Урал- 

трансмаш) сообщает, что 
предприятие успешно вы
полняет свои поставки в Ки
тай. К примеру, один из 
контрактов предполагает 
поставку китайской стороне 
500 тонн черного лома и 
60 тонн стального уголка, в 
ответ заводчане получат 
1300 мужских рубашек, 1300 
женских блузок, 20000 пар 
носков, 25000 махровых по
лотенец и 1000 пар жен
ских туфель.

-4 «Перекресток» (вест- 
ник ГАИ) дает интересную 
информацию: гражданские 
лица, наравне с сотрудника
ми милиции, принявшие 
участие в поимке квартир
ного вора или угонщика ма
шины, могут получить пре
мию в размере 5000 руб
лей. Обращаться в город
ское УВД или в областное 
управление Госстраха (ул. 
Малышева, 31 в).

4- «Верхисетский рабо
чий» рассказывает, как зав
ком профсоюза решает 
проблему обеспечения ви- 
зовских пенсионеров пром
товарами и продуктами пи
тания.

+ «За индустриальные 
кадры» (УЛИ). Номер газе
ты посвящен профсоюзной 
работе. Профком сотрудни
ков УЛИ выставляет требо
вания, направленные на со
циальную защиту людей в 
условиях рыночной эконо
мики.
♦ «Эльмаш» (Уралэлект- 

ротяжмаш) продолжает пу
бликации о подписке на 
акции предприятия.

-4 «За технический про
гресс» (Пневмостроймаши- 
на) в статье «Отвести беду 
от каждого) под рубрикой 
«Правопорядок — забота 
общая» обращает внимание 
на меры сохранности лич
ного имущества рабочих и 
служащих на производстве, 
доставка трудящихся заказ
ным транспортом на работу 
и с работы в вечернее и 
ночное время.

-4 «Резинщик» (завод 
РТИ) сообщает о начале 
учебы специалистов пред
приятия по теме «Особен
ности работы завода в ус
ловиях рыночной экономи
ки».

■4 «Свердловский медик» 
(мединститут). Здесь к ба
зовом стипендии в 120 руб
лем и уральскому коэффи
циенту с 1 сентября доба
вили 30 рублей, как дота
цию на питание. Кроме то
го, студентам-медикам обл
исполком добавил еще: 15 
рублей на питание, 60 руб
лей на доплату за прожи
вание на частных квартирах 
и оплату на транспорт тем 
студентам, которые прожи
вают в пригороде.

-4- «Путевка» (газета 
Свердловской железной 
дороги) приводит такие 
цифры: за девять месяцев 
на дороге зарегистрирова
но 2735 1преступлений, 
ущерб от преступных по
сягательств на грузы соста
вил более полутора миллио
нов рублей. Если в прош
лом году, говорит началь
ник УВД на транспорте ге
нерал А. Перваков, разу
комплектовывали сельхоз
технику, то нынче преобла
дают хищения промышлен
ных и продовольственных 
товаров, компьютерной 
техники. К сожалению, во 
многих кражах замешаны 
работники железной доро
ги.

р
Городской Совет народ

ных депутатов и исполни
тельный комитет горсовета 
доводят до сведения всех 
предприятий, учреждений, 
организаций и граждан го
рода, что Постановлением 
Президиума Верховного 
Совета РСФСР от 23.09.91 
№ 1674—1 городу Сверд
ловску возвращено его ис
торическое название — Ека
теринбург.

В связи с этим никаких 
доп о ли ите л ьны х с огласо в а - 
ний на изменение прилага
тельного от собственного 
географического наимено
вания «Свердловский» на 
«Екатеринбургский» в назва
ниях предприятий, учреж

* Первая коммерческая радиостанция города

«Движение» на волнах эфира
Три раза в неделю, по 

вторникам, четвергам и 
субботам, выходит в эфир 
радиостанция «Движение», 
учрежденная журналист
ским фондом областной 
организации Союза жур
налистов.

В самом названии про
граммы заложены два ос
новных ее принципа. Во- 
первых, информирование 
жителей области об обста
новке, происшествиях, ме
роприятиях на улицах и до
рогах с целью обеспечить 
нашу маневренность и 
большую безопасность. Во- 
вторых, содействие станов
лению, движению вперед 
как традиционных, так и 
новых форм хозяйствова
ния, связей между произ
водителями и потребите
лями.

«Движение» — первое в 
нашем регионе коммерче
ское радиовещание. Пер
вая попытка работы средстя 
массовой информации 
на основах полного хозрас

изъяснение
дений и организаций, рас
положенных на территории 
города, не требуется.

Использование сущест
вующих официальных блан
ков печатей, штампов, до
кументов считается воз
можным, но не поздннее 
31.12.95 года (решение гор
совета от 04.09.91, п. 4 «О 
восстановлении. историче
ского названия города»).

В случаях изменения на
звания (Свердловск) как 
имени собственного (напри
мер, гостиница «Сверд
ловск», газета «Вечерний 
Свердловск») право реше
ния о переименовании 
предприятий, учреждений 
и организаций предостав

чета и самоокупаемости. 
Но тарифы за услуги: под
готовку, редактирование, 
режиссуру, обработку рек
ламы и объявлений—здесь 
в несколько раз ниже дей
ствующих в государственных 
радиокомпаниях и создан
ных ранее рекламных агент
ствах Екатеринбурга и об
ласти.

В каждом из вышедших 
в эфир выпусков радиостан
ции «Движение» содержа
лась информация об ава
риях, угонах транспортных 
средств, изменении марш
рутов общественного тран
спорта, а также репортажи 
с мест раскопок, благо
устроительных и просто 
строительных работ на ули
цах областного центра. 
Этот информационный блок 
сопровождается музыкой в 
современных ритмах, обь- 
явлениями организаций и 
частных лиц, презентация
ми больших и малых, ста
рых и начинающих пред
приятий.

ляется трудовым коллекти
вам (решение горсовета от 
10.09.91, п.З «О названиях 
районов, улиц, площадей 
и других объектов города»).

Председатель Совета 
Ю. Е. Самарин.

И. о. председателя 
исполкома В. В. Попов, 
г. Екатеринбнург.
22.10.91.

От редакции: В связи с 
появлением в печати это
го документа («Вечерний 
Екатеринбург» от 24 октяб
ря 91 г.) нет препятствий 
для того, чтобы наш ПСКП 
назывался «Екатеринбург
ский ДСК», а газета — «Ека
теринбургский строитель».

Радио «Движение» дает 
возможность представитьса, 
познакомиться, встретиться 
в эфире, заявить о себе, 
наладить контакты всем 
желающим.

Новая радиостанция, ра
ботающая я неприяычном 
для слушателей коротхо»- 
волновом диапазоне и но
вой стилистике живой эфир
ной программы, испытыва
ет еще немало затруднений. 
Это естественно для ново
го средства массовой ин
формации и коммуникации. 
Время не дает нам воз
можности ждать перемен, 
надо двигаться к намечен
ной цели. Это движение мы 
начали!

Следите за информацией 
о работе радио «Движе
ние» в еженедельнике «Те

левидение и радиовещание».
Наш адрес: ул. Тургене

ва, 13, к. 199, телефон: 
51-45-23.

С. БИРЮКОВ, 
главный редактор 

радиостанции «Движение».
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«ОБЕЗДОЛЕННЫЕ» — ТАК НАЗВАЛ НАШ ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ ЭТУ СЕРИЮ СНИМ
КОВ, СДЕЛАННЫХ НА УЛИЦАХ ЕКАТЕРИНБУРГА. ОЧЕРЕДЬ ЗА ВОДКОЙ, ИНВАЛИДЫ, НИ
ЩИЕ, НАШ ЖУТКИИ ТРАНСПОРТ, РЕБЕНОК, ПРОСЯЩИЙ МИЛОСТЫНЮ,— ТАКОВА РЕАЛЬ
НОСТЬ НАШИХ ДНЕЙ. ТАКОВА ЖИЗНЬ. Фото В. Калимасова.

* Коротко

Телеграмма солидарности
* Окно ГАИ-------------------------------------------------------------------------------- --------------------------

Штрафы 

возросли
С 29 июня штрафы для 

водителей и пешеходов во
зросли в несколько раз. 
Проезд на запрещающий 
сигнал светофора сегодня 
равен 50 рублям. Как гово
рят очевидцы, эти меры 
несколько дисциплинируют 
водителей, но отнюдь не 
подводят черту под нару
шениями порядка: ежеднев
но более пятидесяти сверд
ловчан, нарушивших это 
правило, несут свои день
ги в сберегательный банк, 
но увы, не на личный счет 
вкладывают они полсотни 
рублей..

Не пройденный вовремя 
технический осмотр, затем
нение стекол автомобиля 
сегодня грозят недисципли
нированному владельцу 
штрафом в 100 рублей. Еще 
более высока цена за езду 
без водительских прав: си

* Спортивные новости

НЕ ХЛЕБОК ЕДИНЫМ

Вот и закончилось лето, закончили свой сезон и фут
болисты. В одну из последних тренировок юные фут
болисты с завода ЖБИ сфотографировались на память 
вместе с инструктором по спорту Николаем Лямцевым.

Текст и фото В. Калимасова.

дящий за рулем наказыва
ется штрафом в размере 
300 рублей. Совершение 
дорожно - транспортного 
происшествия для его ви
новника, кроме возмеще
ния материального ущерба, 
обойдется еще в 200 руб
лей.

Как видим, арифметика 
для нарушителей неутеши
тельная. Особенно высоко 
поднята планка штрафов за 
такой «грех», как управле
ние транспортом в нетрез
вом состоянии или переда
ча руля в руки нетрезвому 
водителю. В данном случае 
штраф составляет 800 руб
лей или лишение водитель- 
ких прав на срок от года до 
трех лет.

Когда такой водитель не 
имеет соответствующего 
удостоверения, штраф со
ставляет 900 рублей. Укло
нение от прохождения ме
дицинского осв и д ете л ь ств о- 
вания на алкогольное опья
нение также не остается 
безнаказанным—штраф 1000 
рублей или лишение прав

управления на срок от го
да до трех лет.

Не имеет смысла любому 
водителю убегать от 
сотрудника милиции, потре
бовавшего остановки ав
томобиля. Не остановил
ся — плати штраф 30 руб
лей, если же остановка свя
зана с нарушением правил 
дорожного движения, сум
ма будет еще выше — от 
200 до 1000 рублей. Надо 
добавить, что сотрудник 
милиции, которому не под
чинился водитель, вправе 
для остановки применять 
оружие...

Еще встречаются водите
ли, которые уезжают с мест 
дорожно-транспортных п р о - 
исшестаий. Поиск такого 
водителя требует иногда 
больших усилий, затрат 
времени для сотрудников 
госавтоинспекции. Даже при 
незначительном материаль
ном ущербе такой горе-во
дитель заплатит штраф в 
размере 1000 рублей.

Н. ВОЛОДАРСКИЙ, 
майор милиции.

Эти слова вынесены в за
головок материала не слу
чайно. Они точно опреде
лят отношение некоторых 
людей к своим любимым 
занятиям, даже сейчас, в 
наше тяжелое время.

Вот и в этом году 12 
команд приняли участие в 
соревнованиях. Они были 
разбиты на 2 группы — по 
спортивному принципу (а 
зависимости от занятых 
мест в предыдущих сорев
нованиях). Игры проходили 
по круговой системе в 2 
круга, то есть команды 
встречались друг с другом 
дважды, а это ограждало 
от многих случайностей.

Чемпионом завода 1991 
года стала команда 15-го 
цеха. Представитель коман
ды — Медведев Валерий, 
капитан — Латыпов Михаил. 
Это очень ровная и доста
точно сильная по подбору 
игроков команда, которая 
на протяжении последних 
лет играет в неизменном 
составе и показывает ста
бильные результаты. Хоте
лось бы отметить надежную 
игру вратаря команды Се
лезнева Валерия, защитни
ков — Сергей Шейнова, На
заровича Игоря и Андрея 
Волкова, наподающего Дол
женкова Александра. Очень 
жаль, что в конце сорев
нований получил травму и 
не смог участвовать в иг
рах на кубок один из силь

«Посредник» — 

газета для 
деловых людей

В киоски города Екате
ринбурга и области, в со
седние регионы доставля
ются рекламно-информа
ционные выпуски газеты 
«Посредник» (приложение 
к газете «За прогресс» Ека
теринбургской коммерчес
ко-посреднической компа
нии С в ер д лов с кг лав сн аба).

«Посредник» выходит 1 
раз в месяц. Тираж 3 тыся
чи экземпляров.

Прием объявлений от ор
ганизаций и граждан ■— еже
дневно, кроме выходных; 
по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Л^алышева, 101, 4-й
этаж, комн. 439.

Телефон редакции: 57-44- 
61.

нейших игроков Назарович 
Владимир. Мы желаем ему 
скорейшего выздоровления 
и надеемся вновь увидеть 
его на футбольном поле.

Во 2-ой группе 1 место 
заняла команда кооперати
ва РЖЭЦ. Представитель — 
Лукин Сергей, капитан — 
Мушнин Александр. Об 
этой команде, как о сло
жившейся, говорить пока 
рано. Ее успехи еще впере
ди.

По окончании первенства 
завода начались игры на 
кубок завода. Эти игры от
личались еще большей бес
компромиссностью, жаждой 
борьбы и последующей по
беды. Ведь в таких играх не 
бывает ничьих и после 
каждой игры объявляется 
победитель, даже если при
ходится использовать по- 
слематчевые пенальти. И кто 
бы мог подумать, что 
команда РЖЭЦ последова
тельно обыграет три луч
шие команды завода — цех 
9 (5:4), цех 4 (2:1) и в фи
нале цех 15 (8:7) и завоюет 
этот почетный трофей. Ну 
что же, нам остается толь
ко поздравить всех победи
телей и призеров и напом
нить, что не за горами зим
нее первенство завода, ко
торое начнется в середи
не ноября. И снова в бой, 
покой нам только снится...

Н. ЛЯМЦЕВ, 
главный судья.

В средствах массовой 
информации нашей об
ласти трудится 878 чле
нов Союза Журналистов 
СССР. В прошедшую суб
боту состоялась; внеоче
редная областная конфе
ренция. На ней делегаты 
обсудили и приняли «Ус
тав Свердловской област
ной организации Союза 
журналистов», а предсе
дателем правления свое-

* По слухам и достоверно

Про молодежную моду
И как это ни странно бу

дет звучать для нашей ни
щей страны, все зависит 
даже не от денег, зараба
тываемых тем или иным 
юношей, а от того, на
сколько крута модель его 
штанов и насколько пре
стижна фирма, кроссовки 
которой он носит.

Лервую, наиболее мно
гочисленную категорию ино
гда называют «вандерлога- 
ми». Их можно легко уз
нать по джинсам «Мальви
на» {пр-во Таиланд) или 
«Пирамида» (пр-во Силия), 
400 р., свитер «Бойз» (Тур
ция, 650 р.) и туфлям-мока- 
синым (Польша, 300—800 р.|.

Далее следуют «банди
ты» — грозного вида ребя
та, что охраняют либо, на
оборот, грабят кооперато
ров. И их одежда вполне 
соответствует роду заня
тий: неброский черно-мали
ново-зеленый спортивный 
костюм «Адидас» (пр-во 
Таиланд, — 1500 р.), туф
ли «Инспектор» (2500 р.)
для солидности, реже вы
сокие кроссовки (1000— 
1500 р.) и кожаная куртка 
предрочитательно рыжего 
цвета (5000—6000 р.).

«Утюги» (то бишь фар
цовщики). Образу жизни 
этих предприимчивых моло
дых людей соответствуют: 
джинсы «Ливай С» (амери
канского, английского, 
французского и т. д. про
изводства, 1000 р.), крос
совки («Рибок», «Найки» — 
2500—3500 р.), бейсболки 
(250—400 р.). Еще они лю
бят, чтоб на плечах была 
хорошая клубная куртка, 
т. е. такая, какую принято 
носить у членов популяр
ных американских спортив
ных клубов (2000—3500 р.), 
а за плечами — рюкзак ти
па «Джеймс спорт» (600— 
1400 р.).

Но есть люди, живущие

Следующий номер на
шей газеты выйдет 15 но
ября 1991 года.

ео Союза избрали быв
шего декана факультета 
журналистики госунивер- 
ситета, кан&идЬта фило
логических наук Бориса

Николаевича Лозовского.
Кроме того, делегаты 

конференции направили 
телеграмМу на имя Пре
зидента Б. Н. Ельцина в 
защиту приостановившей 
свой выход »газеты «На 
смену I»

и покруче,— это небезыз
вестные «мажоры». Их не
возможно причесать под 
одну гребенку. Среди них 
есть «металлисты», но не 
те грязные с велосипедны
ми цепями на шеях, а на
стоящие. Их «металличес
кие» майки стоят 500—600 
р., штаны — «резинки» — 
1500 р., поношенные джин
совые куртки «Ливай’С» 
или «Рэнглер» — 1000—1500 
р., кроссовки — 2000—3000 
Р-

У тех, кто называется 
«рокабилли», другие проб
лемы. Им сейчас приходит
ся особенно туго, ибо'бан
ка геля для волос или по
просту бриолина стоит 600 
р. Любимые шмотки «рока
билли», или попросту ко
жаная куртка с. косой мол
нией, «косуха»,— 200—250 
долл., джинсы «Гэсс» — 80 
долл, и потрясающе крутые 
ботинки «Доктор Мар
тин» — 100 долл.

Конечно, как и в любой 
стране мира, у нас сущест
вуют «пижоны», те, для ко
го нет фирмы «Райфл» или 
«Монтана», но для кото
рых есть костюмы от «Ар
мани» (500—1000 долл.), 
боюки от «Вандербильта» 
(200 долл.), настоящие клу
бные пиджаки (200—300 
долл.), фирменные туфли 
«Инспектор» (250 долл.), 
«Тимберлэнд» (100—150 
долл.). Если они и носят 
джинсы, что с ними слу
чается крайне редко, то это 
«Гэсс» или «Бенпетон»— 
70—80 долл, и выше. Не 
стоит удивляться тому, что 
цены приведены в не со
ветских деньгах. Просто су
ществуют эти костюмы, туф
ли, ремни лишь в магази
нах типа «Коистиан Диор» 
в Паоиже, «Вандербильт» в 
Германии или на худой ко
нец «Вера мод» в Москве.

Е. ПОКРОВСКАЯ.
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